
                                                                                           

Bericht des Bezirksfachwarts Öffentlichkeitsarbeit (Unterfranken Süd)  Saison 2018/19 

     

                                                                                                      Kitzingen, 17. Mai 2019 

Liebe Tischtennisfreunde,    

Reibungslos verlief die Saison als Bezirksfachwart Öffentlichkeitsarbeit, so dass ich hier 

ausnahmslos Lob verteilen kann. Die Fachwarte sorgten sehr zuverlässig für die 

Informationen, die dann auch zeitnah auf der Homepage erscheinen konnten. Gleiches gilt 

auch für die Zusammenarbeit mit den Medien: Die Main Post veröffentliche in ihren diversen 

Ausgaben die eingereichten Berichte sehr zuverlässig und  räumte dem Tischtennissport auf 

Pokal- und Turnierebene den nötigen Platz ein. Die Zusammenarbeit mit dem 

Tischtennismagazin und seinem Ansprechpartner Norbert Endres ermöglichte es dem Bezirk 

Unterfranken Süd, in fast jeder monatlichen Ausgabe präsent zu sein. In einer Ausgabe füllte 

der Bezirk Unterfranken Süd gar zwei Seiten. 

Hier noch ein paar Zahlen: Die BTTV-Homepage hatte vom September 2018 bis Mitte Mai 

2019  insgesamt 14.000 Seitenaufrufe, 8000 Aufrufe verzeichnete die Startseite vom Bezirk 

Unterfranken Süd. Dort waren die drei meistaufgerufenen Beiträge die Termin-Seite (450 

Aufrufe), die Meldung „13-Jähriger lässt der Konkurrenz das Nachsehen“ (400 Aufrufe) und 

die  Download-Seite (350 Aufrufe). 

Wünschenswert wäre es von meiner Seite, wenn die Vereine mehr an der Homepage 

mitwirken könnten. Denn sicher gibt es einiges Interessantes, das gerade bei den Vereinen im 

Verborgenen schlummert. Für Infos bin ich stets dankbar!  Einen Versuch habe ich mit den 

Meisterbildern gemacht. Vom TSV Albertshofen und Karl Unger, ein sehr bekannter und 

geschätzter Mitarbeiter des ehemaligen Kreises Kitzingen, erhielt ich einige Bilder für die 

Homepage. Es können da gerne noch mehr werden (meine E-Mail-Adresse ist 

gerdludwig@t-online.de). 

Last not least muss in meinem Tätigkeitsbericht auch die sehr interessante und informative 

Schulung für Öffentlichkeitsarbeiter im September 2018 in Hilpoltstein erwähnen. Ein Punkt 

war auch Mitarbeit und Mitwirkung der Vereine (siehe oben), über die ich mich in der 

nächsten Runde sehr freuen würde. 

Ich wünsche allen Spielern, Vereinen und Funktionären eine erholsame Sommerpause! 

Gerd Ludwig 

Bezirksfachwart Öffentlichkeitsarbeit 

Bezirk Unterfranken Süd 
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